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Al Sindaco di Roma on. Roberto Gualtieri 

 protocollo.gabinettosindaco@pec.comune.roma.it 

 

All’Assessore alla Mobilità di Roma Capitale on. Eugenio Patanè 

e.mail: assessorato.mobilita@comune.roma.it 

 

Al Direttore del Dipartimento Mobilità Sostenibile e Trasporti di Roma Capitale dott. Ing. 

Antonello Fatello 

protocollo.mobilitatrasporti@pec.comune.roma.it 

 

P.C. Al Presidente del VII Municipio di Roma Capitale dott. Francesco Laddaga 

e.mail: presidenzamun07@comune.roma.it 

 

Oggetto: Diniego alla richiesta di istituire il limite di 30 km/orari su via Latina (VII 

Municipio di Roma Capitale). Richiesta urgente di incontro. 

 

Roma, 1° luglio 2024 

 

Gentili sigg. ri 

In data 6-7 giugno  u.s. è stata consegnata alle SS.LL. una petizione, promossa da questa 

associazione di volontariato e sottoscritta da 1160 cittadini, che richiedeva l’istituzione del 

limite di 30 km/orari lungo il rettifico della via che costeggia il Parco della Caffarella. 

L’intenzione dei sottoscrittori è quella di tutelare l’incolumità fisica delle migliaia di 

cittadini che quotidianamente attraversano la via Latina per raggiungere il Parco. La 

presenza di quattro plessi scolastici e di due parrocchie nel tratto della via da noi indicato è 

per noi un ulteriore motivo di istituire tale limite di velocità in quanto si sono verificati 

numerosi incidenti stradali su questo tratto di strada, alcuni dei quali mortali. 

Nel coso di una riunione di Commissione del VII Municipio, a cui casualmente abbiamo 

partecipato, l’assessora Antonella Di Giacomo ha dato lettura del diniego di  

codesto Dipartimento Mobilità alla nostra richiesta.  Senza la casuale partecipazione alla 

riunione non avremmo saputo nulla. Non possiamo che provare dispiacere per questo 

esempio di rapporti non corretti e costruttivi con i cittadini che hanno personalmente portato 

copia della petizione anche al Dipartimento, oltre che al Sindaco e al Municipio VII. 
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La risposta negativa del Dipartimento, oltre a manifestarsi non corretta nei rapporti con i 

cittadini, è perlomeno contestabile nel merito in quanto ci si appella alla classificazione 

della via Latina come strada "interzonale" e alla circolazione dell'unico autobus (la linea 87) 

che la percorre per circa un centinaio di metri. Non si possono mettere autovelox, non cita 

neppure la possibilità di apporre dei dissuasori di velocità nell'attraversamento pedonale di 

fronte agli ingressi della Caffarella su via Bartoloni, Largo Tacchi Venturi e via Latina di 

fronte alle scuole Ada Negri e Teodoro Mommsen. Insomma, invece di porre un freno 

all'elevato numero di incidenti stradali si favorisce la velocità su uno dei rettifili dove 

sfrecciano più velocemente le auto.  

Giova ricordare quanto questa Associazione di volontariato e diverse altre realtà di base 

stanno facendo per salvaguardare l'antica via Latina, una strada ricchissima di monumenti, 

sulla quale è stata votata in Consiglio Comunale la Delibera N. 16 del 25 gennaio 2024 

tendente alla sua tutela e valorizzazione.  Ma ancora ricordiamo quanto dichiarò il 29 

febbraio u.s. a fanpage. il Sindaco di Roma a proposito della direttiva Salvini contro il limite 

di velocità a 30 km/orari: Gualtieri attacca Salvini e promette che il 70% delle 

strade secondarie di Roma sarà Zona 30 km/h “La direttiva del Mit è strampalata, 

chiaramente ispirata a una volontà politica, ma non appoggiata alle fonti del diritto e 

risulta irragionevole nella sostanza”. 

Tutto ciò premesso, l’associazione di volontariato Comitato per il parco della Caffarella 

chiede un incontro urgente con l’assessore Eugenio Patanè e/o con il Direttore del 

Dipartimento Antonello Fatello al fine di trovare soluzioni che evitino ulteriori incidenti 

stradali sul tratto della via Latina prospiciente il Parco della Caffarella; incidenti che, 

inevitabilmente, avrebbero anche conseguenze di carattere civile e penale sul diniego posto 

da codesto Dipartimento. 

In attesa di una sollecita risposta e certi che le SS.LL. vorranno accogliere questa richiesta 

inviamo distinti saluti. 

 

 

COMITATO PER IL PARCO DELLA CAFFARELLA ODV 

                                            La Presidente – Rossana De Stefani 
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